
Avant de mettre mon masque 

Je prends le masque par les élastiques sur le côté.

Je mets le masque sur mon visage. 

Je mets les élastiques derrière mes oreilles.

Je mets bien le masque 
sur mon nez.
sur ma bouche. 
sur mon menton.

je me lave les mains.
 

 

 

 

Comment utiliser un masque en tissu ?

Je me lave bien les mains.

J'enlève les élastiques.

J'enlève le masque.

Je mets le masque dans un sac plastique fermé

Je me lave bien les mains. 

 

.

 

ou directement dans la machine.
 

Je ne touche pas le masque. 

Je ne me touche pas le visage. 

Je ne touche pas le masque des autres. 

Je lave le masque après 8h 

 

 

 

ou quand il est sale. 

Comment mettre un masque ? 

Comment enlever le masque ?

Quand j'ai le masque sur mon visage 


